

In der Sitzung am 24.05.2016 hat der Hauptausschuss unter Ausschluss der Öffentlichkeit folgenden Beschluss gefasst:

Zu TOP 21. wurde in einer Personalangelegenheit, bei der es u. a. um die Leitung des Jugendamtes geht, beschlossen, der Vorlage der Verwaltung vorbehaltlich der Zustimmung des Jugendhilfeausschusses zuzustimmen. Der Jugendhilfeausschuss hat der Vorlage nicht zugestimmt, so dass die Angelegenheit in der heutigen Sitzung noch einmal zu beraten ist.

Bei allen Tagesordnungspunkten war lediglich Kenntnis zu nehmen.